

Aus der Rubrik „Neues aus der Kommunalen Allianz“

April 2022

Die Kommunale Allianz Aurach-Zenn besteht aus den sieben Kommunen Emskirchen, Hagenbüchach, Markt Erlbach, Neuhaus a.d.Zenn, Obernzenn, Trautskirchen und Wilhelmsdorf. Ziel des Zusammenschlusses ist die lebenswerte und zukunftsorientierte Gestaltung der Region über die Gemeindegrenzen hinaus. Dafür treffen sich die Mitgliedskommunen regelmäßig, um sich auszutauschen, gemeinsame Projekte und Maßnahmen umzusetzen oder neue Ideen zu präsentieren.

In dieser neuen Rubrik werden Sie regelmäßig über die aktuellen Projekte der Kommunalen Allianz informiert.

Familienstützpunkt

Im *Haus für Kinder St. Martin* in Emskirchen wurde ein neuer Familienstützpunkt eingerichtet. Er ist als einer von vier Familienstützpunkten im Landkreis für die Region Emskirchen-Markt Erlbach zuständig und umfasst alle Gemeinden der Kommunalen Allianz Aurach-Zenn bis auf Obernzenn. (Hier ist der Familienstützpunkt Bad Windsheim zuständig).

Der Familienstützpunkt dient als Kontakt- und Anlaufstelle für Familien und Angehörige, unterstützt etwa bei Erziehungsschwierigkeiten oder Unterhaltsfragen und stellt Kontakte zu weiteren Beratungsstellen her.

Hier finden Sie die vorläufigen Kontaktdaten, bis der Familienstützpunkt komplett eingerichtet ist:

Familienstützpunkt Emskirchen-Markt Erlbach

Frau Birgit Riedl
Leitung Haus für Kinder St. Martin Emskirchen
Sportplatzweg 12
91448 Emskirchen

Tel: 09104 – 454

Mail: kita.martin.emskirchen@elkb.de

LAG Gründung

Die Gründung der LAG Rangau befindet sich auf der Zielgeraden. Die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister der beteiligten Kommunen trafen sich zum Arbeitskreis *Organisationsstruktur* am 11. März 2022, um über den Aufbau und die Satzung der LAG Rangau e.V. zu sprechen.

Die Anwesenden einigten sich darauf, dass der Sitz der LAG Rangau in Diethenhofen verortet sein wird, da der Markt als Mitglied der Kommunalen Allianz *Kernfranken* direkt an die Kommunalen Allianzen *NorA* und *Aurach-Zenn* grenzt, und somit gut in der Region der LAG Rangau vernetzt ist.

Die LAG Rangau sucht weiterhin interessierte Vereinsmitglieder. Haben Sie Interesse, sich durch eine Mitgliedschaft aktiv an der Entwicklung der künftigen LEADER-Region zu beteiligen? Dann wenden Sie sich gerne an die Kommunalen Allianz Aurach-Zenn.

Die Gründungsveranstaltung der LAG Rangau e.V. findet am **17. Mai 2022** in Dietenhofen statt. Nähere Infos zur Veranstaltung erhalten Sie in Kürze über die Internetseite der Kommunalen Allianz Aurach-Zenn sowie der LAG Rangau und in Ihren Mitteilungsblatt.

Kommunale Allianz Aurach-Zenn: www.aurachzenn.de

LAG Rangau: www.lag-rangau.de

Aktionstage Innenorte 2022

Die Aktionstage Innenorte sollen ab diesem Jahr wieder stattfinden. Diesmal werden diese Veranstaltungstage von den Kommunalen Allianzen des Landkreises organisiert. An den Aktionstagen Innenorte können Interessierte an Fachvorträgen, Ortsrundgängen sowie Austausch- und Diskussionsrunden zum Thema *erfolgreiche Entwicklung und Belebung der Ortskerne* teilnehmen und sich über Förderprogramme informieren. Die Aktionstage Innenorte sollen am **17./18. September** und am **24./25. September 2022** stattfinden. Nähere Informationen zum Programm und den teilnehmenden Kommunen werden auf den Internetseiten der Kommunalen Allianzen sowie in den Mitteilungsblättern der Mitgliedskommunen veröffentlicht, sobald das Programm ausgearbeitet ist.

Impulsberatungen

Impulsberatungen sind weiterhin möglich. Sie richten sich an Eigentümerinnen und Eigentümer von (potenziellen) Leerständen. Im Rahmen der Impulsberatung können Sie unverbindliche und kostenfreie Beratungsgespräche in Anspruch nehmen. Hierfür wird zusammen mit einem Architekturbüro und den Betroffenen ein Termin vereinbart, um das jeweilige Objekt gemeinsam zu betrachten. Als Ergebnis der Impulsberatung erhalten die Eigentümerinnen und Eigentümer einen schriftlich ausgearbeiteten Vorschlag zu Umbaumaßnahmen und künftigen Nutzungsmöglichkeiten. Zudem erhalten sie eine erste Einschätzung zur Höhe der notwendigen Investition und Hinweise zu verschiedenen Förderprogrammen.

Sofern sich (potenziell) leerstehende Anwesen im Gebiet der Kommunalen Allianz Aurach-Zenn in den Dörfern und Altorten befinden, in denen es keine Förderkulisse der Städtebauförderung gibt, können Eigentümerinnen und Eigentümer eine kostenfreie Impulsberatung beantragen. Nehmen Sie dazu am besten Kontakt mit Ihrer Gemeinde auf oder kontaktieren Sie die Kommunale Allianz, um unverbindlich nach einer Impulsberatung zu fragen.

Kommunale Allianz Aurach-Zenn e.V.

Ansprechpartner: Maximilian Gaier

Hugenottenplatz 8

91489 Wilhelmsdorf

Tel.: 09104/82 62 918

Mail: m.gaier@wilhelmsdorf.de

www.aurachzenn.de